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Current Climate Emergency - arenas are energy-intensive structures that 
damage the environment and are being scrutinized for their emissions 
as well as energy consumption. ECO CHILL  reduces both and is 
environmentally friendly.

Moving closer to Net-Zero emission goals - To move towards becoming 
a Net-Zero facility, you need to repurpose energy instead of releasing
it outward. This self-sufficiency works best for multipurpose buildings.

Cost saving - Repurposing the heat that would otherwise be wasted, 
reduces energy consumption and hydro bills.

®

Why should you consider
ECO CHILL ?

•
•
•
•
•

Reduced energy consumption.
Lowered greenhouse gas emissions.
Reduced refrigerant charge.
Reduced leaks.
Modular nature allows choice of components that best match the needs 
of the facility - new design.

BENEFITS®

®

®

ECO CHILL  is an industry-leading solution for ice rinks that takes you 
one-step closer to a greener future while ensuring the best quality ice
and user satisfaction.

Through advanced refrigeration design and smart analytics, ECO CHILL  
works at 400% efficiency and capitalizes on the science of thermal 
dynamics to maximize building efficiency. ECO CHILL  re-purposes the 
energy removed from the ice sheet during operation and applies that 
energy to wherever heat is needed within the building. Our heat recovery 
technology lowers operating costs, without compromising ice quality,
while climate-friendly refrigerants ammonia and CO2 ensures that
you're net-zero ready.

ECO CHILL  requires one unit of energy - typically electricity - to move 
three units of heat from the arena floor. This means if you use the 
refrigeration system to generate heat, putting in a single unit of energy 
gives you four units of energy in return.

Integrating ECO CHILL  with the building's HVAC system permits the use of 
recovered heat for various purposes. Some of the ways to reuse heat that 
would otherwise be wasted include: radiant floor heating, pool heating, 
gymnasium heating, Zamboni water heating and preheating and potable 
water heating and preheating.

FEATURES

®

®

Learn more at CIMCOREFRIGERATION.COM

ECO CHILL® est une solution de pointe pour les patinoires qui vous 
rapproche d'un avenir plus écologique tout en garantissant une glace de 
la meilleure qualité et la satisfaction des utilisateurs. 

Grâce à une conception de réfrigération avancée et à des analyses 
intelligentes, ECO CHILL® fonctionne avec une efficacité de 400 % et tire 
parti de la science de la dynamique thermique pour maximiser l'efficacité 
des bâtiments. ECO CHILL® réutilise l'énergie retirée de la couche de 
glace pendant le fonctionnement et applique cette énergie là où la chaleur 
est nécessaire dans le bâtiment. Notre technologie de récupération de la 
chaleur réduit les coûts d'exploitation sans compromettre la qualité de la 
glace, tandis que les réfrigérants ammoniac et CO2 respectueux de 
l'environnement vous garantissent une production nette zéro.

Réduction de la consommation d'énergie.
Réduction des émissions de gaz à effet de serre.
Réduction de la charge de réfrigérant.
Réduction des fuites.
La nature modulaire permet de choisir les composants qui correspondent 
le mieux aux besoins de l'installation - nouvelle conception. de 
l'installation - nouvelle conception.

Urgence climatique actuelle - Les arènes sont des structures énergivores qui 
nuisent à l'environnement et qui sont examinées de près pour leurs émissions 
ainsi que pour leur consommation d'énergie. ECO CHILL® réduit les deux et est 
respectueux de l'environnement.
 
Se rapprocher des objectifs d'émission nette zéro - Pour devenir une installation 
nette zéro, vous devez réutiliser l'énergie au lieu de la rejeter à l'extérieur. Cette 
autosuffisance fonctionne mieux pour les bâtiments polyvalents. 

Réduction des coûts - La réutilisation de la chaleur qui serait autrement gaspillée 
permet de réduire la consommation d'énergie et les factures d'électricité.

ECO CHILL® nécessite une unité d'énergie - généralement de l'électricité - 
pour déplacer trois unités de chaleur du sol de l'arène. En d'autres termes, 
si vous utilisez le système de réfrigération pour générer de la chaleur, 
l'introduction d'une seule unité d'énergie vous donne quatre unités 
d'énergie en retour. 

L'intégration d'ECO CHILL® au système CVC du bâtiment permet d'utiliser 
la chaleur récupérée à diverses fins. Voici quelques-unes des façons de 
réutiliser la chaleur qui serait autrement gaspillée : chauffage des 
planchers radiants, chauffage des piscines, chauffage des gymnases, 
chauffage et préchauffage de l'eau de la Zamboni et chauffage et 
préchauffage de l'eau potable.

AVANTAGES

En savoir plus : CIMCOREFRIGERATION.COM

Pourquoi devriez-vous considérer 
ECO CHILL® ?
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“This is, in my opinion, the jewel in the crown for the city.
This just allows for the public to get outside, use the 

community as their backyard and it provides lots and lots 
of social opportunities to connect with one another,

in events that are programmed for free.”

- Current Mayor of North Vancouver, Linda Buchanan

Results: Energy performance
of BMO Center exceeded
the Model National Energy Code 
for Buildings by 40%, saving an 
estimated 11,741 gigajoules of 
energy each year. The Halifax 
Regional Municipality has 
reported energy savings
of over $100,000 per year.

About the Project: CIMCO installed the ECO CHILL  refrigeration 
system and was responsible for the complete design and installation
of essential refrigeration components, including low maintenance, 
high-efficiency screw compressors, low charge indirect ammonia,
heat exchangers and controls.

Key Features: Low-charge ammonia ice making equipment.
Although confined in the engine room, the system recycles the energy 
used to make and maintain the ice surface and provides heating 
throughout the entire building and hot water for multiple applications, 
such as showers, underfloor heating, and ice resurfacing to snow
melting systems. Works in conjunction to CIMCO's Ice Battery,
a thermal heat collection and storage unit that allows recycled
heat to be used when needed.

CASE STUDIES

BMO Center,
Bedford NS
Overview:
The BMO Center,
a 4-pad arena located in 
Bedford, Nova Scotia
was recognized by The 
Federation of Canadian 
Municipalities (FCM) as
a leader in efficiency
and sustainability.

Shipyards Common, North Vancouver BC
Overview: After a century of industrial shipping activity, the Shipyards 
Common has been revamped to include a skate plaza which is the 
region's largest outdoor skating rink.

About the Project: Warmer temperatures in Vancouver provided a 
challenge for outdoor ice rinks. CIMCO's installation of the ECO CHILL 
refrigeration package provided a solution for the city of North Vancouver. 

Key Features: ECO CHILL  allows the city to use waste heat from the 
refrigeration system to heat nearby buildings via the district energy system.

Results: The project aligns with North Vancouver's Community-Wide 
Climate Action Plan and marks a huge step towards achieving their 
Climate Action Targets. North Vancouver has committed to achieving
net zero emissions by 2050. 

®

®

®

A propos du projet : CIMCO a installé le système de réfrigération ECO 
CHILL® et était responsable de la conception et de l'installation complètes des 
composants essentiels de la réfrigération, y compris les compresseurs à vis à 
faible entretien et à haut rendement, l'ammoniac indirect à faible charge, les 
échangeurs de chaleur et les contrôles. 

Caractéristiques principales : Équipement de fabrication de glace à 
l'ammoniac à faible charge. Bien que confiné dans la salle des machines, le 
système recycle l'énergie utilisée pour fabriquer et entretenir la surface de 
glace et fournit du chauffage dans tout le bâtiment et de l'eau chaude pour de 
multiples applications, telles que les douches, le chauffage par le sol et les 
systèmes de refonte de la glace à la neige. Fonctionne en conjonction avec 
l'Ice Battery de CIMCO, une unité de collecte et de stockage de la chaleur 
thermique qui permet d'utiliser la chaleur recyclée en cas de besoin.

Résultats : La performance énergétique 
du Centre BMO a dépassé de 40 % le 
Code modèle national de l'énergie pour 
les bâtiments, ce qui a permis 
d'économiser environ 11 741 gigajoules 
d'énergie chaque année. La municipalité 
régionale d'Halifax a signalé des 
économies d'énergie de plus de 100 000 
$ par année.

"C'est, à mon avis, le joyau de la couronne pour la ville. Il 
permet au public de sortir, d'utiliser la communauté comme 

son arrière-cour et il offre de nombreuses opportunités 
sociales pour se connecter les uns aux autres, dans le cadre 

d'événements programmés gratuitement." 

- Linda Buchanan, maire actuelle de North Vancouver.

Vue d'ensemble : Après un siècle d'activité de transport industriel, la 
Commune des chantiers navals a été réaménagée pour inclure une place de 
patinage qui est la plus grande patinoire extérieure de la région. 

À propos du projet : Les températures plus chaudes à Vancouver ont 
représenté un défi pour les patinoires extérieures. L'installation par CIMCO de 
l'ensemble de réfrigération ECO CHILL® a fourni une solution pour la ville de 
North Vancouver. 

Caractéristiques principales : ECO CHILL® permet à la ville d'utiliser la 
chaleur résiduelle du système de réfrigération pour chauffer les bâtiments voisins 
par le biais du système d'énergie de quartier. 

Résultats : Le projet s'inscrit dans le cadre du plan d'action communautaire sur 
le climat de North Vancouver et constitue un grand pas en avant vers l'atteinte de 
ses objectifs en matière d'action sur le climat. North Vancouver s'est engagée à 
atteindre des émissions nettes nulles d'ici 2050.

Vue d'ensemble :
Le BMO Center, un aréna à 
quatre pistes situé à Bedford, 
en Nouvelle-Écosse, a été 
reconnu par la Fédération 
canadienne des 
municipalités (FCM) comme 
un chef de file en matière 
d'efficacité et de durabilité.

ÉTUDES DE CAS

Centre BMO,
Bedford NS
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Dufferin Arena, Stratford ON
Overview: Located in Stratford, Ontario, Dufferin Arena was
built in 1971 and remodeled with CIMCO's ECO CHILL  in 2010.
The energy upgrades represent one step in Stratford's goal to
generate net-zero emissions by 2035.

About the Project: The facility was extremely inefficient in its
energy usage and needed upgrades to bring it to modern standards. 
CIMCO installed a ECO CHILL  low-charge (130lbs) ammonia
chiller with a capacity of 80TR (281kW). The entire project cost
CA$4 million, half of it came from the Canadian federal government's
Recreational Infrastructure Canada (RinC) energy-efficiency program.
The refrigeration system itself cost CA$930,000.

Key Features: The system leverages waste heat (1,200MBH at
full-load capacity) to drastically reduce its reliance on natural gas.
Uses three Alfa Laval plate-and-frame heat exchangers to execute
heat reclaim. Used with the ECO CHILL  is a CIMCO Ice Battery,
which reduces energy consumption of the compressors in the winters. 

Ed Meagher Arena, Montreal QC
Overview: Opened in 1967, the Ed Meagher Arena at
Concordia University was long overdue for a complete renovation. 

About the Project: In 2013, the major remodeling project was
made possibly by a joint investment by Concordia University and the 
Government of Quebec. The project included a complete upgrade to the 
refrigeration system and installation of an entirely new rink surface.

Key Features: The patented heat recovery through ECO CHILL  
technology provided energy savings. The system uses a "direct CO2 
system" where CO2 is circulated within the refrigerated floor slab.
The new space includes larger changing rooms, an equipment storage 
room, and two new changing rooms. Additional renovations include 
window replacements, roof insulation, and a new ventilation and 
dehumification system. 

Results: The CA$7.75 million project expanded the rink by 2,500ft².
The choice of using a CO2 ECO CHILL  system aided Concordia 
University's strong commitment to its diverse sustainability initiatives.

®

®

®

®

®

The arena achieved their goals, with the ice quality 
exceeding expectations and the refrigeration system
meeting energy performance objectives.

Results: The remodel
expanded the facility
from 20,000ft² to 30,000ft².
Upgraded refrigeration technology 
cut the annual electricity bill by 
about CA$53,000. In terms of 
natural gas, the use of heat from 
the refrigeration system cuts 
annual natural gas costs
by about CA$6,000.

Learn more at CIMCOREFRIGERATION.COMClick here to view the webinar with Dufferin Arena's case study.

Résultats : Le remodelage a fait passer 
les installations de 20 000 pi2 à 30 
000 pi2. La technologie de 
réfrigération améliorée a permis de 
réduire la facture d'électricité annuelle 
d'environ 53 000 $CAN. En ce qui 
concerne le gaz naturel, l'utilisation de 
la chaleur du système de réfrigération 
a permis de réduire les coûts annuels 
de gaz naturel d'environ 6 000 $CAN.

L'aréna a atteint ses objectifs, la qualité de la glace 
dépassant les attentes et le système de réfrigération 
atteignant les objectifs de performance énergétique.

Cliquez ici pour visionner le webinaire avec l'étude de cas de Dufferin Arena.

Aperçu : Situé à Stratford, en Ontario, le Dufferin Arena a été construit en 1971 
et rénové avec le système ECO CHILL® de CIMCO en 2010. Les améliorations 
énergétiques représentent une étape dans l'objectif de Stratford de générer des 
émissions nettes nulles d'ici 2035. 

À propos du projet : L'installation était extrêmement inefficace dans sa 
consommation d'énergie et avait besoin d'être modernisée pour répondre aux 
normes actuelles. CIMCO a installé un refroidisseur à l'ammoniac ECO CHILL® à 
faible charge (130lbs) d'une capacité de 80TR (281kW). L'ensemble du projet a 
coûté 4 millions de dollars canadiens, dont la moitié provient du programme 
d'efficacité énergétique du gouvernement fédéral canadien Recreational 
Infrastructure Canada (RinC). Le système de réfrigération lui-même a coûté 930 
000 $CAN. 

Principales caractéristiques : Le système exploite la chaleur résiduelle (1 
200 MBH à pleine capacité) pour réduire considérablement sa dépendance au 
gaz naturel. Il utilise trois échangeurs de chaleur à plaques et à cadre Alfa Laval 
pour récupérer la chaleur. L'ECO CHILL® est associé à une batterie de glace 
CIMCO, qui réduit la consommation d'énergie des compresseurs en hiver.

Vue d'ensemble : Inauguré en 1967, l'aréna Ed Meagher de l'Université 
Concordia aurait dû être entièrement rénové depuis longtemps. 

À propos du projet : En 2013, le grand projet de remodelage a été rendu 
possible par un investissement conjoint de l'Université Concordia et du 
gouvernement du Québec. Le projet comprenait une mise à niveau complète du 
système de réfrigération et l'installation d'une surface de patinoire entièrement 
nouvelle. 

Caractéristiques principales : La récupération de chaleur brevetée par la 
technologie ECO CHILL® a permis de réaliser des économies d'énergie. Le 
système utilise un " système de CO2 direct " où le CO2 circule dans la dalle de 
plancher réfrigérée. Le nouvel espace comprend des vestiaires plus grands, une 
salle de stockage des équipements et deux nouveaux vestiaires. Les autres 
rénovations comprennent le remplacement des fenêtres, l'isolation du toit et un 
nouveau système de ventilation et de déshumidification. 

Résultats : Le projet de 7,75 millions de dollars canadiens a permis d'agrandir 
la patinoire de 2 500 pi2. Le choix d'utiliser un système ECO CHILL® au CO2 a 
contribué à l'engagement ferme de l'Université Concordia envers ses diverses 
initiatives de durabilité.

Arène Ed Meagher, Montréal QC

En savoir plus : CIMCOREFRIGERATION.COM


